

Mon frère, les yeux sont pleins de larmes, le coeur est submergé de tristesse, mais la tête est remplie de souvenirs partagés à tes côtés. Je n'aurais jamais pensé écrire ça, en tout cas pas maintenant...pas comme ça.

Aujourd'hui je dois dire au revoir à l'une des personnes les plus importantes pour moi.

On était plus proche que jamais ces derniers mois, comme si la vie savait pertinemment le drame qui allait se produire et en avait profité pour nous rapprocher.

On s'était promis de se retrouver dans quelques mois, de parler musique, une autre de tes passions, passion qui est devenu la mienne.

J'étais si heureux de pouvoir vous retrouver au Sénégal avec Marie, mais la vie en a décidé autrement...

Merci pour toutes ces choses que tu nous as transmises.

Merci pour ta joie, ta bonne humeur malgré les moments difficiles.

Merci pour ton sens de l'humour qui faisait de toi une personne unique.

Merci d'avoir été Lionel Mandeix

Merci d'avoir été mon grand frère.

Je t'aime 